



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 57 m²

 Référence
 86464440

 Prix
 659 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

** exclusivité ** découvrez une véritable pépite au cœur de menton ! En front de mer, dans une résidence très recherchée, ce magnifique 2 pièces entièrement rénové vous séduira dès les premiers instants. Situé en avant-dernier étage, il profite d'une exposition plein sud et d'une vue mer panoramique absolument époustouflante depuis sa grande terrasse : un véritable tableau vivant où le bleu du ciel se mêle à celui de la méditerranée. l'appartement offre un séjour baigné de lumière, ouvrant sur l'extérieur, une cuisine moderne parfaitement équipée, une élégante et moderne salle de douche, un ...

** SOLE AGENT **Discover a true gem in the heart of Menton!Located on the seafront in a highly sought-after residence, this magnificent, fully renovated one-bedroom apartment will charm you from the very first moment. Situated on the penultimate floor, it benefits from full south exposure and an absolutely breathtaking panoramic sea view from its large terrace — a living masterpiece where the blue of the sky merges with the Mediterranean. The apartment features a bright living room opening onto the terrace, a modern fully equipped kitchen, an elegant contemporary shower room, a separate toilet, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





